

## Más de 17 mil porciones de tortilla donará Mission Foods a migrantes en San Diego

 [milenio.com/negocios/mission-foods-donara-17-mil-porciones-tortilla-migrantes](https://milenio.com/negocios/mission-foods-donara-17-mil-porciones-tortilla-migrantes)

**Mission Foods**, subsidiaria de la **firma mexicana Gruma**, líder a nivel mundial en producción de harina de maíz, tortillas y wraps, firmó un convenio de colaboración con el Consulado General de México en San Diego y la Diócesis de Caridades Católicas de San Diego para la donación de alimentos.

Mission Foods aportará más de 17 mil porciones de tortillas que serán distribuidas por la Red de Distribución de Alimentos de Emergencia Plus (EFDN+), iniciativa lanzada originalmente por la Diócesis de Caridades Católicas de San Diego en marzo de 2020 para distribuir alimentos de una manera segura, efectiva y confiable que cumpla con los requisitos de distanciamiento social, que exige la pandemia mundial por coronavirus.

Además de la donación comprometida de tortillas, la compañía ha otorgado alrededor de 170 mil libras de comida en la región como parte de su visión de compromiso social empresarial y con las comunidades de los países donde opera, señaló César López, gerente de ventas de la división de Mission Foods en San Diego.

Agregó que en la compañía están trabajando para hacer una diferencia, no sólo en San Diego, sino en toda la Unión Americana ante la complicada situación alimentaria que sufren miles de inmigrantes por la emergencia sanitaria de la covid-19.

"Las familias trabajan arduamente para seguir llevando alimento a su mesa. Queremos que sepan que no están solos y que continuaremos trabajando para hacer una diferencia significativa en sus vidas. Entre los que han recibido ayuda gracias a esta colaboración están: centros para niños, iglesias, centros comunitarios, granjas, campesinos, bancos de comida, hospitales, familias necesitadas y escuelas en dificultades", apuntó.

Por su parte, el Cónsul General de México en San Diego, Carlos González Gutiérrez, el obispo de la Diócesis de San Diego Robert W. McElroy, reconocieron el compromiso de MISSION Foods con la sociedad ante la emergencia sanitaria y en beneficio de la población.

"La alianza tiene por objetivo atender las necesidades más urgentes y cambiantes de los más vulnerables, con especial atención a las comunidades inmigrantes mexicanas y latinas del condado de San Diego, en el marco de la pandemia por Covid-19", señaló González Gutiérrez.

Asimismo,

señaló que la donación de MISSION Foods responde a la necesidad de sabor y nutrición mexicanos entre las comunidades beneficiadas por la red de distribución.

Por su parte, el obispo Robert W. McElroy de la Diócesis de San Diego dijo que “la generosidad de MISSION Foods y la dedicación del Cónsul General hacen posible que Caridades Católicas proporcione una grandiosa nueva dimensión a la red de distribución de alimentos de emergencia durante la pandemia”.

Vale destacar que Gruma,

al igual que sus subsidiarias, son un referente en materia de responsabilidad social, que apoya de forma directa a las comunidades donde opera y que por situaciones de desastres naturales o sanitarios, como es el caso de Covid-19, quedan en situación de vulnerabilidad.